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  新入会員入会式（鈴木匡哉君）

　第一例会につき　結婚・誕生祝い

　各委員会報告（地区協議会報告）

会長挨拶

皆さんこんにちは。爽やかな

過ごしやすい季節となりまし

た。会員皆様には大型連休は

どう過ごされましたでしょう

か。本日は５月の第一例会に

なります。今月誕生日、そして結婚記念日を向かえ

た会員皆様には心からお祝いを申し上げます。

又、先ほど入会式を終えました鈴木匡哉会員ご入会

おめでとうございます。鈴木匡哉会員には当クラブ

会員として、職業を通じて地域社会に貢献して頂き

たいと思います。今後のご活躍をご祈念申し上げま

す。

会員皆様にも鈴木会員をよろしくお願い致します。

さて、去る４月30日に次年度役員、委員長による地

区協議会が開催されました。この地区協議会におき

まして菅井直秀会員、土屋俊夫会員、冨一美会員が

表彰されました。長年にわたり地区委員長として貢

献されましたことを心より感謝申し上げます。

地区協議会終了後、ファイヤーサイドミーティング

が行われました。出席されました会員皆様にはお忙

しい中ありがとうございました。後ほど地区協議会

での報告を担当役員、委員長の方々にお願いしたい

と思います。いよいよ石田年度が次年度に向けて動

き始めました。会員の皆様のご協力をよろしくお願

い致します。

「乾杯」

　第44代会長

　鈴木恭一会員

「結婚記念祝」　小林定雄会員　土屋俊夫会員

5月の誕生・結婚記念祝

土屋俊夫会員 / 小林定雄会長 / 石田喜一会長ｴﾚｸﾄ

「誕生祝」

　　倉石昌治会員　齋藤逸朗会員　渡辺晃会員

渡辺晃会員 / 小林定雄会長 / 倉石昌治会員



　5/30（水）　夜間移動例会

　　　　　　　「古民家食堂もちづき」

・茂原中央ＲＣ

　5/22（火）　休会（定款適用）

②週報受領クラブ（回覧）

・八日市場ＲＣ　・銚子ＲＣ

③RI日本事務局財団NEWS（2012年4月号 創刊号）が

届いております。（回覧）

④来週（5/17）は移動例会で小杉会員の勝覚寺にて

写経体験をさせて頂く予定です。理事会報告

会務報告

◇ 地区協議会出席報告

　　　　石田喜一会長エレクト

４月30日地区協議会に12名の皆様方と参加致してま

いりました。 また当日に18時より緊急にフォーラ

ムを開催させて頂き本当に有難うございました。

2012－13年度ＲＩ会長の田中作次氏は「奉仕を通じ

て平和を」とテーマを掲げられました。また第2790

地区ガバナーの得居仁氏は、ロータリーの単年度制

を最高の長所であるとの考えで、思い切った地区委

員会委員の大幅な交代を図り、委員数をも大幅に減

員してスタート致します。

田中ＲＩ会長から３つの要望がなされています。

第１は「クラブのサポートと強化」「人道的奉仕の

重点化と増加」「公共イメージと認知度の向上」

第２は2012－13年度ロータリー世界平和フォーラム

の推進と出席世界フォーラムはベルリン、ホノル

ル、広島の３都市で開催されます。広島では「平和

はあなたから始まる」のタイトルの下、2013年５月

17・18日に開催されます。

第３は「奉仕を通じての平和」の精神をもってロー

タリーの究極の目的である平和な世界に向けて邁進

することを言われております。また要望事項で職業

奉仕の更なる推進・新世代委員会の活性化、決議23

－34を活動計画書への記載等の地区運営の方針に掲

げております。

　９月17日（金）　職業奉仕委員長セミナー

　９月20日（木）　ガバナー公式訪問

　10月12日（金）　情報研究会セミナー

議題

①４月会計報告が承認されました。

②次年度活動計画書編集委員会を設ける。

　人選は次年度会長幹事で決定。

③成田空港南ロータリークラブ創立50周年記念の準

備委員会を森川年度の役員、理事で開催することと

決まりました。

④クールビズ（５月～）

第11回定例理事会

日時：平成24年5月10日（木）　11：00

場所：成田空港南ＲＣ事務所

委員会報告

◇５月16日　新旧会長幹事会が東金　志津本で開

催されます。

◇５月15日　総武中央ライオンズクラブとの親睦

ゴルフコンペが芝山　京カントリークラブで開催

されます。

①例会変更のお知らせ（回覧）

・八日市場ＲＣ

　5/20（日）　創立50周年記念式典

　 　　　　　 点鐘16：00　成田ビューホテル

　5/22（火）　振替休会

　5/29（火）　夜間移動例会（家庭集会の為）

　　　　　　　点鐘18：30

・大網ＲＣ

　5/23（水）　通常例会

　　　　　卓話者：昔話を語り継ぐ会　安川貞子様

幹事報告

又、ＲＩ国際大会に参加されました５名の会員の

方々には長旅お疲れ様でした。後日例会で国際大

会の報告など卓話をよろしくお願い致します。楽

しみにしております。

当年度もあと２ヶ月ほどになりました。特に今月

は周年行事や移動例会など行事が立て込んでおり

ます。どうか引き続きのご協力の程よろしくお願

い致しましてご挨拶とさせて頂きます。



営を目指し、会員同士の親睦と友情を深めるような

場になるように努めて参りたいと思っております。

◇ クラブ奉仕部会

　　次年度会員増強退会防止委員会

　　　　　　　青柳　誠常任委員長

地区では増強委員会、広報委員会などの部門小委員

会は設けず、クラブ奉仕という大きな括りの中での

活動となります。

下記の表のごとく過去５年間の会員数は日本全体、

2790地区でも１割以上減少しております。

そこで当クラブの会員数の推移を調べてみました。

2007年（齋藤逸朗会長）会員数が37名。2011年（小

林定雄会長）会員数42名で逆に５名増えていまし

た。

会員増強に関しては地区でも優秀なクラブだと思い

ます。当地区では各クラブ純増１名の拡大を2012－

2013年度の地区目標とするそうです。

きびしい不景気な世の中ですから、例会に出席して

ほっとするよう楽しい例会で、会員同士協力し合い

ながら会員増強をしていきたいと思います。

が予定されています。次年度、成田空港南ロータ

リークラブは勉強不足の会長の下　新鮮で若い役

員・理事・委員会の構成で皆様には大変ご迷惑を

おかけいたすと思いますが　諸先輩方のご指導・

助言を戴き伝統ある成田空港南ロータリークラブ

の活性化・魅力あるクラブを目指し渡辺幹事と実

直に一歩一歩　頑張りますのでよろしくお願い致

します。

◇ 幹事部会

　　　　渡辺孝文次年度幹事

幹事部会では次年度幹事をするための心がまえにつ

いて話を聞く事が出来ました。会員の協力がなによ

りも大事で、またクラブの扇の要としてしっかり行

動するようにとの事でした。とかく幹事は便利屋さ

んになりがちなので、時には引っ張っていく気持ち

で一年間頑張りましょうと確認しあいました。

◇ クラブ奉仕部会

　　次年度クラブ管理運営委員会

　　　　　　行木英夫常任委員長

今回の地区協議会部会別協議は、クラブ奉仕委員会

として会員増強・広報委員会と一緒に協議に参加し

て参りました。

得居ガバナー・エレクトは綱領に意図された委員会

活動の実践を強調されております。クラブ奉仕の概

念「奉仕の機会として知り合いを広めること」つま

り「仲間を増やすこと」、例会がロータリアンとし

て初めて「知り合いを広める」場であり、且つ「奉

仕の心を培う」場であるならば、クラブ奉仕は単な

る会務運営に留まらない意味をもっていることにな

り、次年度はこのような視点に立ち、委員会運営活

動を図って行きたいということです。

最後に黒田ＰＳのお話の中に、退会者の退会理由は

「卓和がつまらない」「プログラムが充実していな

い」「親睦内容がつまらない」等、管理運営委員会

に関することであるとありました。

次年度はＳＡＡ・出席・親睦・プログラム委員の皆

様と協力し、退会したいと思わせないような例会運

◇ クラブ奉仕部会

　　次年度広報委員会

　　伊藤元雄常任委員長

地区協議会のクラブ奉仕部会に参加してまいりまし

た。クラブ管理、会員増強委員長と同席でしたが、

話の中心は会員増強の件でした。これをふまえ、会

員増強につながる広報活動を心がけたいと思いま

す。以上報告とさせて頂きます。



◇ クラブ奉仕部会

　　ＲＹＬＡ委員会

　　　森川　忠会員

地区協議会「新世代奉仕委員会」の報告をいたしま

す。

津留委員長はじめ、ＲＹＫＡ、インターアクト、

ローターアクト、青少年交換、一般プログラムの格

担当委員からの方針が示されました。特にインター

アクト、ローターアクトはクラブ数の減少が著し

く、各クラブで積極的な提唱を奨励されています。

現在ＲＹＬＡは一泊二日のデーラリーを中心に実施

していますが、リーダーシップやチームワークを身

につける事が目的です。一般プログラムとしては、

社会奉仕委員会とクロスプロモーションの一環とし

て、多種多様な奉仕活動の中から新世代の年齢範囲

における活動についてプログラム提案いたします。

青少年交換プログラムは、特に長期交換では受け入

れロータリアンの家庭が少なくなっていて、交換が

条件が大原則ですのでネックになっています。ハラ

スメントの問題もあります。文化の違いもあります

が被害者にとっては大変な脅威となっていて献身的

な奉仕が求められています。

一番重要なことは、５大奉仕委員会の割り振りで各

クラブがどのような扱いをしているかです。当クラ

ブでは新世代の中に小委員会としてＲＹＬＡ、青少

年交換が存在していますが、未だ旧４大奉仕での対

応クラブは新世代奉仕にたいしては消極的といえま

す。組織の在り方も議論されなければならないと思

います。

◇ 国際大会について

　　地区国際奉仕委員会

　　　　土屋俊夫委員長

正式には次回例会にて報告させて頂きますので、今

回はバンコク国際大会に石田会長エレクト、渡辺副

幹事、行木会員、高田会員、私の５名で行ってきま

したという報告だけにさせて頂きます。

◇ クラブ奉仕部会

　　次年度奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ営委員会

　　　　　　秋葉講一常任委員長

次年度奉仕プロジェクト委員会委員長に予定されて

おります秋葉講一です。

先日の地区協議会に参加して思ったことを「奉仕プ

ロジェクト委員会の成すべき事」としてまとめてみ

ました。

私どもの活動には「クラブ」としての活動と、

「ロータリアンの各個人」がする活動とがあると思

います。この何れかにもいわゆる『基準』や『標

準』と言われるような活動はなく、その地域に応じ

たきめ細かな活動が大事であると思います。それに

は地域に深く関与し、その地域では今現在どのよう

な活動が求められているか、そして、将来的には何

が必要なのかを計画・立案し、実行することだと考

えます。

そこで昨年発生した未曾有の大震災を経験し、近い

将来に予測されている更なる大震災の備え、自然災

害の有事の場合に我々が成すべき事は何なのか、そ

して『防災』にどのように関わっていくのかを考察

し、実行する必要があると考えます。そのほか環境

保全に関する活動と国際奉仕に関する活動も併せて

実施していきたいと考えます。

何れも地域コミュニティーや行政の中から『真の

ニーズ』を探り出し、それに沿った手法を考察し、

ロータリー地区委員会やロータリー財団のお力添え

を戴いて実行して行きたいと考えます。

何れにしても本年度当委員会が担当しました、

　・ロータリー音楽祭

　・少年野球チームへの支援

　・剣道大会への協力

　・金刀比羅神社書道展への協力

は、国際青少年活動と併せて新世代委員会へ移管し

た方が良いのではないかと考えますので皆様ご協議

願いたいと思います。



地区協議会にて国際ロータリー第2790地区山田修

平ガバナーより地区委員３名が感謝状を頂きまし

た。

感謝状の授与

土屋俊夫会員/菅井直秀会員/冨一美会員/小林定雄会長

例会日 会員数 出席

5月17日 41 41

MU ％

0 100.0

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★

出席報告

渡辺晃君

　　…誕生祝いありがとうございました

青柳誠君・伊藤元雄君

　　…バンコク国際大会出席ご苦労様でした

椎名鐐一郎君・秋葉講一君

　　…バンコクのお土産ありがとうございました

菅井直秀君・越川博光君・市原豊彦君

小川佐内君・小杉秀文君

　　…鈴木さん入会おめでとうございます

土屋俊夫君

　　…バンコク国際大会無事行ってきました

　　　結婚記念祝いありがとうございました

小林定雄君

　　…鈴木さん入会おめでとうございます

　　　結婚記念祝いありがとうございます

石田喜一君・高田一行君

　　…バンコク国際大会無事行ってきました

冨一美君

　　…暖かくなって気分最高です

内田裕雄君

　　…新緑の季節となりました

行木英夫君

　　…バンコク国際大会無事行ってきました

　　　鈴木さんご入会おめでとうございます

河野和夫君

　　…からみ大根の芽がでてたのしみです

渡辺孝文君

　　…バンコク国際大会無事行ってきました

　　　２年ぶりにある日曜日良い事がありました

倉石昌治君

　　…鈴木さん入会おめでとうございます

　　　誕生祝いありがとうございました

本日計 　 48,000円

累　計   806,000円

ニコニコボックス◇ 次週の移動例会について

　　　　　（写経体験）

　　小杉秀文会員（勝覚寺住職）

勝覚寺は昨年の12月15日に無事改築いたしました。

そもそも写経というのは般若心教を書き写すること

で１時間半かかります。

今回勝覚寺の『百字の偈』をご利用頂き体験いただ

きたいと思います。

前回は精進料理でしたが残念ながら今回は用意でき

ません。今回は震災で被害をうけながらもわずか

２ヶ月で店舗を建て直して営業しております橋本食

堂に被災地支援と思ってお願いしたいと思っており

ますが…。お待ちしておりますのでよろしくお願い

致します。

新入会員入会式

鈴木匡哉会員

生年月日 　1970/2/21

役　　職　 代表取締役

会 社 名　 ワイルドアスタートレーディング㈱

所 在 地   山武市殿台264-6

業    種　 ＩＴ関連

ご入会おめでとうございます



平成24年4月26日（木）　成田空港南RC・東金RC 親睦ゴルフコンペ
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会場：カレドニアンゴルフクラブ

平成24年4月30日（月）　国際ロータリー第2790地区　地区協議会
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　会場：アパホテル＆リゾート東京ベイ


